

表面・青年女性部異業種見学会  
・第44回拡大幹事会  
裏面・電機本部春闘オルグ  
・新春のつどい  
・玉木衆議院議員国政報告会  
・連合栃木春闘総決起集会

# とちぎ

電機連合栃木地方協議会機関紙

発行者：印南 幸裕  
編集者：近澤 良一事務局：〒329-1105  
栃木県宇都宮市中岡本町2784-3 飛鳥ビル2F  
TEL: 028-671-3333 FAX: 028-673-7777

## 人命を預かる責任 安全に男女の隔たりなし

～青年女性部異業種見学～

2月3日に「異業種の、男女が共に働く環境を見る」目的で、青年女性部の異業種の見学会を「旅客機機体整備工場」で行いました。

女性が進出して活躍している職場を見学し、働きやすい環境づくりの大切さと共に、やる気や技術、知識があれば男女の境無く働くことができるということができる。男女雇用機会均等法が施行されることにより、かつての男性主体の職場にも女性の進出が徐々に始まっていることが確認できました。

### 整備士の業務使命感に感動

電機産業と異業種である旅客機機体整備工場の見学は興味深々でした。整備工場は男性の職場であると思っていましたが、目に入つてきましたのは機体を分解し各部を整備・点検している男性に混じり女性が数人同じ作業を淡々としている姿でした。女性が隔たりなく

働いているように思いました。実際、巨大な飛行機の整備は男女問わらず大変苦労の多い作業のようで、自分より大きな部品を取り扱い、しているとのことでしょた。女性だからできないう仕事・できる仕事と関係なく整備士としてのスキルを身につけ、そのスキルを活かし作業をすることが求めら

れています。実際、巨大な飛行機の整備は男女問わらず大変苦労の多い作業のようで、自分より大きな部品を取り扱い、用のトイレや更衣室が入って作業をするような状態でした。また、高所作業も多く、作業中は常に命綱を装着していました。どういった仕事であつても、女性だからできる

限り、女性が男性と同様に理解されていると感じました。

また、次の交替制勤務者がみえたので簡単には質問をしました。勤務体系は「人命を預かる乗組物なので365日フル稼働でお盆や正月は関係なし。」など责任感が各人強くもつて仕事を取り組んでいた。女性が隔たりなく働く職場で、男女

### 能力とやる気が女性の職場進出の力

では、女性整備士はまだ少ないとのことです。が、男性と変わらない责任感を持ち、高いスキルを持って仕事をしているとのことでしょた。女性だからできないう仕事・できる仕事と関係なく整備士としてのスキルを身につけ、そのスキルを活かし作業をすることが求めら

れています。実際、巨大な飛行機の整備は男女問わらず大変苦労の多い作業のようで、自分より大きな部品を取り扱い、用のトイレや更衣室が入って作業をするような状態でした。また、高所作業も多く、作業中は常に命綱を装着していました。どういった仕事であつても、女性だからできる限り、女性が男性と同様に理解されていると感じました。

また、次の交替制勤務者がみえたので簡単には質問をしました。勤務体系は「人命を預かる乗組物なので365日フル稼働でお盆や正月は関係なし。」など责任感が各人強くもつて仕事を取り組んでいた。女性が隔たりなく働く職場で、男女

限り、女性が男性と同様に理解されていると感じました。

また、次の交替制勤務者がみえたので簡単には質問をしました。勤務体系は「人命を預かる乗組物なので365日フル稼働でお盆や正月は関係なし。」など责任感が各人強くもつて仕事を取り組んでいた。女性が隔たりなく働く職場で、男女

MEMC労働組合

渡邊亮

# 2012春闘幕開け！

1月13日電機連合第  
98回中央委員会議案に

関する本部オルグを、  
電機本部の黒木書記次



長から受けました。  
加盟組合から、計  
37名の参加があり、  
2012年春闘の取り  
組みを中心に電機産業  
を取り巻くこれまでに  
ない厳しい環境の実態  
や、電機労働者の生活  
実態、そして今次要求  
項目の詳細等について  
説明を受けました。  
意見要望として、「デ

は、経営側が共感・理  
解できる具体策の提起  
をお願いしたい」など  
があり、今次春闘に関  
する認識の一致と理解  
をさらに深めることができました。

## 「ものづくり」を支える電機産業の復活を

### 2012年電機連合栃木地協新春のつどい

2012年新春のつ  
どいが1月13日にホテル  
「ニューアイタヤ」にて  
総勢149名で開催  
しました。



が、日本の強みである  
「ものづくり」を支  
えるのは電機産業であ  
ると言う自負を忘れず  
に、組合活動もこれま  
で以上に連携を強めて  
いく必要があることを  
参加者全員で再認識し  
ました。

印南議長の主催者代  
表挨拶を皮切りに、連  
合栃木や友誼団体、政  
官関係各方面からのス  
ピーチや今年の抱負な  
ど、電機連合栃木地協  
の結束力を感じまし  
た。世界・日本の経済  
状況が不透明な中です

フレ脱却・消費拡大に  
向けた対策に關してよ  
り踏み込んだ、そして  
具体的な提起をお願い  
したい」「取り巻く環  
境が極めて厳しい中、  
電機連合方針について

## 早急な法制化が必要

2月4日に全労済橋  
木県本部会館で玉木衆  
議院議員国政報告会を  
開催し、常任幹事10名

が参加しました。

玉木議員が委員長と  
して取り組んでいる難  
題。難病患者が安心し  
て医療を受けられる法  
制化に向けた取り組み  
を強化することが必要  
と強く訴えていました。



## 連合栃木春闘総決起集会

2月25日宇都宮オリ  
オンスクエアにて連合  
栃木2012春季総決  
起集会が開催され、約

1800人の組合員が  
集結しました。今春闘  
を闘い抜く決意として

響き渡りました。



### 電機連合 けんこう共済

Yタイプが  
改善されます!  
ガンの補償が追加され、  
掛金も月々100円引き下げ  
て1,000円に



### 料金が割安にも ががわらず、 幅広く手厚い補償

- 自宅療養でも給付(休業補償)
- ガンに手厚い補償
- 入院は初日から365日分までの支払い
- 日常生活やレジャーにも安心な特約

最大 70.8% 割引  
※保険料30%、損害率による割引58.4% (所得控除制度に適用)

お問い合わせは  
電機連合  
福祉共済センター 0120-04-6488

お届けしていくために。  
変わらない「安心」を、

お届けしていくために。  
変わらない「安心」を、

責任品質。

お問い合わせは  
電機連合  
福祉共済センター 0120-04-6488

お問い合わせは  
電機連合  
福祉共済センター 0120-04-6488